

#### 苫小牧市立日新小学校

清新の気をもち 創造性豊かで 主体的に行動できる子の育成

# 日新小だより



みんな ニコニコ 日新の子

第10号 令和5年11月30日発行



「心を一つに」した発表への温かな拍手に感謝・感謝!

校長

18日(土)に実施いたしました「学習発表会」には、用意した座席が足りなくなるほど多くの保護者、地域の皆様にご来校いただきました。心より感謝申し上げます。

6年生にとっては、最後の学習発表会。 | 年生にとっては初めての学習発表会。各学年の発表はいかがでしたか?

子供たちは、「全力・協力 学習発表会で 心を一つに!」の児童会テーマのもと、学校はもとより、家庭でも練習を重ねてきました。個人で頑張り、友だちと頑張り、学級・学年全体で作り上げた発表。全学年が「心を一つに」した最高の発表を披露し、その発表に大きな拍手をいただいたことで、子供たちは「やった!」という達成感を味わうことができました。そして、その達成感が「次も頑張ろう」「次は〇〇に挑戦しよう」という意欲につながる大きな原動力となったことでしょう。また、皆様から、学び・成長の様子を認め、励ましていただいたことも、この達成感につながったといえます。

2学期も残すところ、あと I か月あまり。今回の学習発表会で得た達成感と次への意欲を大切に、新たなる達成感を味わえるよう、家庭・地域と学校が協力して、一緒に子供たちを指導・支援していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

#### 「一人一人に違いがあるのは当たり前」

ある講演会に参加された方のお話です。講師の「まるのうえにせんをかいてください」 という指示で、参加者が思い思いに書いていきます。すると、左記のような様々な「まる



のうえにせん」が出てきました。同じ 指示をしても、こんなにイメージする ものは違います。だからこそ、人が分 かり合うためにはコミュニケーション

が大切なのだと、その講師の方はおっしゃっていたそうです。

学習発表会の取組を通して、子供たちは仲間のよさに気づくことができました。それは、 一人一人が違うということです。得意なこと、苦手なことが違います。顔の形も違います。 声も違います。全く同じ人はいません。同じ人がいないから、その人のよさが見えるので す。

日新小の子供たちには、「一人一人に違いがあるのは当たり前」。それを認められる人に一層なってほしいと思っています。仲間はずれにしない。人の嫌がることをしない。友達を大切にする。この3つを大切にし、笑顔あふれる I 2月にしていきたいと思います。

# 23の震災が成りました

全盲の旅写心家 さん をお招きし、自身の経験をもとに、講演 していただきました。

「何事も自分次第・工夫次第」と明る く話をされる大平さん から、子どもたちは大 きな力を受け取ること ができました。

# क्यामिट ने यहाँ मिल

日新町内会婦人部の皆さんより、手縫 いの雑巾100枚の寄贈がありました。

日新町内会婦人部の皆様には、毎年雑 巾を御提供いただいており、大変感謝申 し上げます。

クリーンデーや日常 の清掃活動で活用させ ていただきます。

ありがとうございまし

終業式 12月22日(金)

4時間授業 給食あり

12月23日(土)から 冬休み

1月14日(日)まで

学校閉庁日

12月29日~1月3日

始業式 1月15日(月)

4時間授業 給食あり

## 

今年度のカウンセラー活用事業も残り 2 回となりました。児童だけではなく保 護者の皆様もカウンセリングを受けるこ とができます。ぜひ御活用ください。活 用の際は学校までお電話ください。

> 次回 12月13日(水) 最終 2月14日(水)

## 

昨日、学校評価に関する保護者アンケートを配信いたしました。今年度の教育活動 について見直し、学校教育をよりよくしていくためのものですので、御協力をよろし くお願いいたします。12月4日(月)が締切りとなっています。

### \*\*\*\*





1日(金) 参観日(全学年) 5 時間授業 」

5日(火) 児童会⑤

眼科検診(抽出者)

アウトリーチ日本文化(6年生) 6日(水)

7日(木) 認知症キッズサポーター講座(5年生)

8日(金) ALT

12日(火) 社会福祉協議会出前講座(4 年生)

13日(水) スクールカウンセラー来校

書初め教室(4・6年生) 14日(木)

科学センター学習(5年生)

18日(月) 書初め教室(3・5年生)

明治出前講座(6年生)

19日(火) 児童会⑥

20日(水) 5時間授業

21日(木) クリーンデー

22日(金) 終業式

4時間授業 給食あり

冬季休業(~1月14日まで) 23日(土)

